

**ACTA – RESUMEN COMISION PERMANENTE**
**Foro Local – Distrito de Latina**

22 de marzo de 2017

18.30 horas

SALA CEBREROS, C/ Cebreros 66

De conformidad con el art 7 del Reglamento Orgánico de Funcionamiento de los Foros Locales se levanta Acta Resumen de la sesión celebrada el pasado 22 de marzo de 2017 de la Comisión Permanente del Distrito de Latina.

La sesión se inicia a las 18:34.

**RELACION DE PARTICIPANTES ASISTENTES:**

|   |   |
|---|---|
| <b>Secretaria: M<sup>a</sup> Elena Monzón de la Torre</b> |   |
| <b>VICEPRESIDENTE TITULAR</b>                             |   |
| JAVIER POVEDA DE LA IGLESIA,                              | ASOCIACIÓN DE VECINOS DE LUCERO                 |
| <b>COORDINADORES/AS MESAS DE TRABAJO</b>                  |   |
| <b>APELLIDOS Y NOMBRE</b>                                 | <b>MESA DE TRABAJO</b>                          |
| FERNÁNDEZ CONTRERAS, LUIS SALVADOR                        | MEMORIA HISTÓRICA                               |
| GARCÍA MOZO, MARIO MARCOS                                 | AUDITORÍA DE LA DEUDAD Y LAS POLÍTICAS PÚBLICAS |
| GARROTE SALMERÓN, FÉLIX                                   | MOVILIDAD                                       |
| GONZALO ARANDA, ESTER                                     | SALUD Y SANIDAD                                 |
| MARTÍN DE CRUZ, ÁNGELA                                    | CONVIVENCIA Y SEGURIDAD                         |
| MORALES LLORENTE, MANUEL TOMÁS                            | PLAN ESTRATÉGICO MADRID REGENERA                |
| PERNI GONZÁLEZ, TERESA                                    | IGUALDAD  |
| POVEDA GÓMEZ, ROGELIO                                     | PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS                     |
| REY ÁLVAREZ, JOSE ANTONIO                                 | INFANCIA, ADOLESCENCIA Y JUVENTUD               |
| RIVERO ORTEGA, JUAN MANUEL                                | MEDIO AMBIENTE                                  |
| RUBIO PEÑA, FRANCISCO JOSÉ                                | CULTURA   |
| YUBERO DE BLAS, JOSE LUIS                                 | EXCLUSIÓN SOCIAL Y DERECHOS HUMANOS             |
| <b>REPRESENTANTES GRUPOS MUNICIPALES</b>                  |   |
| DEL POZO GONZÁLEZ, M <sup>a</sup> BELÉN                   | GM CIUDADANOS, PARTIDO DE LA CIUDADANIA         |
| GARCÍA CASTILLO, RICARDO                                  | GM POPULAR                                      |
| LLAMAS PADRINO, ENRIQUE                                   | GM SOCIALISTA                                   |
| REY FUENTES, PEDRO  | GM AHORA MADRID                                 |

Durante la celebración de la misma se unen:

| COORDINADORES MESAS DE TRABAJO |  |
|--------------------------------|--|
| JORGE SANTIAGO MARTÍN          | EDUCACION                              |
| IVAN ABAD SAEZ                 | INMIGRACION, CIUDADANIA Y CONVINCENCIA |

1. Bienvenida del Vicepresidente
2. Temas tratados:

### **VARIOS:**

Posibilidad de pintar la sala

Solicitud de contar con un ordenador y un proyector en la sala

Las peticiones de espacio para celebrar las Mesas de Trabajo se dirigirán al Dinamizador de Foros Locales, y deben presentarse con antelación suficiente, al menos de 5 días

Conveniencia de dejar un listado de los coordinadores de las Mesas y Grupo de Trabajo en la sala de lectura de la calle Cebreros 66-68 para que puedan acceder a la misma libremente.

Se solicita que por parte del Distrito se dote de medios necesarios para publicitar las sesiones de las Mesas y Grupo de Trabajo en los lugares donde se vayan a celebrar y en los Centros Culturales, tanto con medios telemáticos como en papel.

Exposición por parte de los coordinadores de las mesas de trabajo que asisten a la Comisión Permanente de los temas tratados en las reuniones que han ido celebrando sus mesas

Se recomienda utilizar la sala de lecturas de la calle Cebreros 66 como lugar de celebración de las reuniones de las Mesas y Grupo de Trabajo.

### **PREGUNTAS:**

- Si los sábados y domingos se encuentra abierta la sala
- Posibilidad de conocer que se hace en la Mesa de presupuestos participativos en otros Distritos
- Se necesitan conocer las competencias municipales en el tema de Educación

## ACUERDOS

- Creación del Grupo de Trabajo Fiestas de Aluche por unanimidad de los participantes en la Comisión Permanente, cuyo coordinador será: Ismael Estévez Lorenzo
- Se fijan las fechas de 2 sesiones plenarias del Foro Local:
  - Sesión de seguimiento y actualización de mesas y grupos: 6 de mayo de 2017
  - Sesión dedicada a los Presupuestos municipales: 24 de junio de 2017
- Se fijan las fechas de las Comisiones Permanentes a celebrar en los meses de abril y mayo:
  - Comisión Permanente: 20 de abril de 2017
  - Comisión Permanente: 24 de mayo de 2017
- Se acuerda fijar la sala de lecturas de la calle Cebreros 66 como lugar de celebración con carácter ordinario de las sesiones de la Comisión Permanente.
- PROPOSICION APROBADA PARA LLEVAR A PLENO DE ABRIL  
MESA DE EDUCACION: Realizar un estudio de diagnóstico de la situación de la educación en los centros educativos públicos (colegios e institutos de secundaria) del distrito de Latina. Una vez realizado el estudio elaborar el correspondiente informe que entre otros aspectos debería recoger los siguientes datos: características socioeconómicas de las familias de los alumnos, tasas de fracaso escolar y abandono escolar, necesidades reales de apoyo escolar, porcentajes de Alumnos con Necesidades Educativas Especiales (ACNEE), número de alumnos matriculados en Formación Profesional Básica (FPB), número de alumnos con necesidades de libros prestados, niveles de inclusión, etc.  
El citado informe permitiría saber a qué centros dirigir los recursos educativos que pudiera prestar el ayuntamiento con el objetivo de mejorar los niveles de éxito académico en los alumnos y alumnas con más dificultades.

EL VICEPRESIDENTE

Fdo: Javier Poveda de la Iglesia

LA SECRETARIA DEL FORO LOCAL

Fdo: M<sup>a</sup> Elena Monzon de la Torre